



ᓄᓇᕗᒻᒥ የጀግል ሁኔታ ቅዱት
NUNAVUMI MALIGALIUQTIT
NUNAVUT LAW FOUNDATION
LA FONDATION DU DROIT DU NUNAVUT

Conseil d'administration de la Fondation du droit du Nunavut

Andrea Clarke -

C'est avec fierté que la Fondation du droit du Nunavut accueille **Andrea Clarke, sa nouvelle dirigeante**, dont le mandat de deux ans a débuté le 8 octobre 2025.

Andrea Clarke est avocate, mairesse adjointe de Kincardine en Ontario et militante pour la justice sociale. Elle est actuellement membre du panel du bureau de l'Avocat de l'enfant en Ontario.

En 2023, Andrea a été nommée entrepreneure de l'année par la chambre de commerce de Kincardine et sélectionnée comme citoyenne de l'année. En 2024, elle a été nommée dans la liste Top 100 Black Women in Canada to Watch.

À titre d'activiste pour la justice sociale, Andrea a travaillé comme arbitre indépendante pour la Legal Aid Agency en Angleterre. Elle est membre du comité qui a fondé le prix Afro Caribbean Youth Awards de Bruce County, qui octroie une bourse à des jeunes d'origine afro-caribéenne qui désirent effectuer des études postsecondaires. De plus, Andrea a, en tant que mairesse adjointe, fait la promotion de l'inclusion à Kincardine et insisté pour que des conversations sur des sujets difficiles et controversés soient tenues dans les forums publics.

Andrea développe une expertise qui englobe plusieurs domaines afin de pouvoir fournir des services complets à ses clients. Andrea est titulaire d'une maîtrise en administration, d'un baccalauréat en droit et d'un baccalauréat ès sciences.

Son talent juridique est reconnu par son entrée aux barreaux du Nunavut, de l'Ontario, de New York (Third Appellate Division) et d'Angleterre et du Pays de Galles. Avocate plaidante d'expérience, Andrea a fait sa marque en menant des dossiers en défense criminelle, en protection de l'enfance et en droit de la famille.

Andrea a démontré du leadership à titre de partenaire pendant plusieurs années chez un cabinet du Royaume-Uni et est partenaire principale chez Law Offices of Andrea Clarke depuis les 7 dernières années. Son travail reflète un engagement sincère envers l'égalité, la justice et les activités militantes.

Pour en savoir plus sur nos dirigeants actuels et la présidente, consultez la page
<https://www.nunavutlawfoundation.ca/law-foundation-board-of-directors/>
